

---

Empresa

# Habitat invierte trece millones en una parcela en Valencia para levantar 68 viviendas

La inmobiliaria también tiene previsto desarrollar en este terreno de 674 metros cuadrados de superficie 68 trasteros, noventa plazas de garaje y locales comerciales.

---

EjePrime  
29 ago 2018 - 12:50



Habitat Inmobiliaria arranca el curso escolar antes de lo previsto con un nuevo proyecto. La inmobiliaria catalana ha adquirido una parcela en Valencia de 674 metros cuadrados en la que desarrollará una promoción de 68 viviendas, 68 trasteros, noventa plazas de garaje y más de 500 metros cuadrados para locales comerciales.

**La compañía presidida por Juan María Nin ha desembolsado trece millones de euros en esta operación**, que se suma a las últimas compras de suelos realizadas en Collado Villalba, Valdemoro, Cañaveral y Móstoles, en Madrid; en el barrio de Entrenúcleos en Dos Hermanas y en Mairena del Aljarafe, en Sevilla, y en Santander.

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/habitat-invierte-trece-millones-en-una-parcela-en-valencia-para-levantar-68-viviendas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

**El nuevo terreno, que contará con casi 8.000 metros cuadrados de edificabilidad, se encuentra en el PAI Moreras II**, una zona en pleno desarrollo urbanístico en el centro de Valencia que quedó a medio edificar por la crisis. Está previsto que la comercialización de las 68 viviendas arranque a lo largo del cuarto trimestre de 2018.

La compra de terreno en Valencia se enmarca en el **plan de inversión en suelo que tiene en marcha actualmente la histórica Habitat para ampliar su cartera residencial en promoción**, compuesta por más de 1.400 viviendas. Fundada en 1953, la empresa ha entregado en estos casi setenta años más de 60.000 propiedades.